

Fecha: 10-09-2022
 Medio: La Estrella de Tocopilla
 Supl.: La Estrella de Tocopilla
 Tipo: Actualidad
 Título: "Quiero ayudar a la comunidad animalista"

Pág.: 19
 Cm2: 624,2
 VPE: \$ 329.580

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

Paz Belén y Millaray buscan convertirse en la “Miss Tocopilla”

“Quiero ayudar a la comunidad animalista”

Paz Belén Rodríguez busca que todos y todas miren a las candidatas por sus virtudes y sus ganas de salir adelante.

“Siempre he querido ser la reina de Tocopilla”, con esta frase la candidata independiente del concurso Miss Tocopilla 2022, Paz Belén Rodríguez Rodríguez, mostró su entusiasmo de estar presente en este certamen como una de las cinco aspirantes a la corona, en el marco del aniversario N°179 del Puerto Salitrero.

Con 20 años de edad, esta joven estudiante de tercer año de la carrera Ingeniería en Minas de la Universidad Tecnológica de Chile, Inacap, aceptó este desafío de ser candidata a reina para así poder superar su inseguridad y potenciar su personalidad, la que se vio disminuida un buen tiempo producto del bullying escolar.

Paz comentó a La Estrella que este certamen es súper desafiante, pero una experiencia muy satisfactoria, ya que sus compañeras han trabajado en un ambiente grato donde ha primado el compañerismo y la buena onda.

Esta tocopillana es deportista, practicaba el atletismo y el vóleibol en su época escolar y mantiene una dedicación a la actividad física y la vida sana, lo que se combina con sus principales atributos: carismática, alegre y tratar de ser comunicativa con todo el mundo.

“Quiero ayudar a la comunidad animalista de Tocopilla”, afirmó esta candidata y parte de su interés en esto es que su “acción social” del certamen fue en el refugio Callejeros Tocopilla. Además indicó: “Quiero que todos vean a las candidatas por nuestras virtudes e inteligencia. Que se refleje el espíritu de la mujer tocopillana. Que se refleje el espíritu de la mujer tocopillana, luchadora y trabajadora”.



“Quiero que vean a las candidatas por nuestras virtudes, nuestra inteligencia. Que se refleje el espíritu de la mujer tocopillana.”

Paz Belén Rodríguez Rodríguez

“Quiero representar muy bien a mi puerto”

Millaray Castillo quiere demostrar que este concurso, más allá de la belleza, busca a las tocopillanas luchadoras.

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE TOCOPILLA

Con mucha alegría y responsabilidad la joven Millaray Belén Castillo Santis aceptó el desafío de poder convertirse en la “Miss Tocopilla 2022”, certamen que es una grata experiencia para ella.

Y es que para esta estudiante de primer año de la carrera Tecnología Médica en la Universidad de Antofagasta, el reinado del Puerto Salitrero es un objetivo que ella siempre ha querido cumplir desde muy niña.

Millaray tiene 19 años y es una candidata independiente en este certamen, donde comentó que tiene un gran desplante, potenciado porque ha participado en el Carnaval de Verano y otras actividades deportivas, y se reconoce como la fiel representante de la mujer tocopillana, esa que siempre tira para arriba y lucha por lograr todas sus metas.

“Nunca pensé que fuera tan agotador, pero es una linda experiencia”, afirmó y agradeció esta oportunidad, y a sus compañeras por la disposición para que este sea un buen certamen.

Si se convirtiera en la Reina de Tocopilla, Millaray Castillo comentó que “me gustaría realizar charlas motivacionales, incentivando a las niñas a que demuestren su potencial en distintas áreas.” Además de canalizar u organizar ayudas comunitarias para personas en situación de calle, que -de hecho- fue su acción social en el certamen. “Una miss va más allá de la belleza, la inteligencia vale mucho más, la sensibilidad, el ser solidarias y quiero que la comunidad las vea desde esa perspectiva”, concluyó.



“Me gustaría hacer charlas motivacionales e incentivar a las niñas a que demuestren su potencial en distintas áreas”.

Millaray Castillo Santis